

10 EL PECADO Y LA PROMESA DE SALVACIÓN

Objetivo: Conocer el origen del mal en el mundo y sus consecuencias.

Reconocer que Dios ha creado todo bien y que nunca nos abandona

Desarrollo del encuentro:

1. Motivación

Vimos en el encuentro anterior que Dios creó el mundo y al hombre por amor, y que hizo todo Bien.

Pero, a veces nos damos cuenta de que hay peleas, tristezas, maldad, guerras... nos damos cuenta que este mundo no se parece al paraíso que Dios creó donde todo era bello y bueno. ¿Qué pasó? ¿De dónde viene el mal? ¿Por qué existe el mal en el mundo?

Estas respuestas se encuentran en la Biblia. Hoy vamos a escuchar un relato verdadero que, de manera simbólica, nos cuenta como entró el mal en el mundo y sus consecuencias. (Podemos relatarlo con dibujos)

Adán y Eva vivían juntos, felices en el Paraíso. Dios los visitaba y les había dado el dominio de todo lo que existía.

En el paraíso crecían los más diversos árboles frutales, multitud de plantas flores animales que poblaban el lugar, tenían todo lo que necesitaban y cultivaban la tierra, colaborando con la Creación y no sufrían enfermedades.

Dios les dijo: - *Pueden comer el fruto de todos los árboles del jardín, pero del árbol del bien y del mal no coman, si lo hacen morirán.* (Adán y Eva eran libres de elegir obedecer a Dios)

Un día la serpiente, al verlos tan felices sintió una gran envidia y los animó a desobedecer a Dios, entonces les dijo:

- *Dios los ha engañado, el fruto de este árbol no es malo, lo que pasará si comen de estos deliciosos frutos, es que serán como dioses.*

Entonces Eva, tomó una fruta y se la dio a Adán para que también comiera.



Por la soberbia de querer ser como Dios, Adán y Eva cometieron el primer pecado, llamado pecado original. Este pecado los alejó de Dios. Todos los hombres, excepto la Virgen María nacemos con este pecado.

En ese momento se dieron cuenta de que estaban desnudos y, llenos de vergüenza, se cubrieron con hojas y se escondieron entre las plantas.

Entonces cuando Dios los fue a visitar como siempre, llamó a Adán:

- **Adán, ¿dónde estás?**

Adán le respondió: - *Estoy escondido porque estoy desnudo.*

- **¿Y quién te ha dicho que estás desnudo?**, le preguntó Dios.

- *Es que Eva me dio del fruto prohibido y comí*, contestó Adán.

- **¿Por qué has hecho eso?**

- *Es que la serpiente me engañó y comí*, contestó Eva muy asustada.

Entonces Dios buscó a la serpiente y le dijo:

- **Serás maldita entre todos los animales, te arrastrarás por el suelo y comerás el polvo de la tierra.**



2. Iluminación (Gén 3,14 a- 15)

Y el Señor Dios dijo a la serpiente: Pondré enemistad entre tú y la mujer, entre tu descendencia y la suya. Él te aplastará la cabeza cuando tú intentes morder su talón
¿A quién le habla Dios? ¿A quién representa?

3. Interiorización

Adán y Eva perdieron su amistad con Dios y fueron arrojados del Paraíso, y estaban muy tristes.

Las puertas del cielo se cerraron



Como consecuencia de este hecho y a partir de este momento histórico, todos los seres humanos creados a imagen y semejanza de Dios, nacemos con una "manchita en el corazón" que es borrada el día de nuestro Bautismo.



Pero tanto amó Dios a los hombres que les prometió que enviaría a un Salvador

Dios enviaría a un Salvador que nos abrirá las puertas del cielo

(Dios quiere que todos los hombres vayan al cielo.)

¿Sabes a quien enviaría Dios?

Alguien le quiere decir algo a Dios que nos ama tanto?

4. Celebración: DIOS ME QUIERE TANTO



Dios me quiere tanto, tanto

Que su amor no puede entrar

En toda la tierra ni en toda la mar

Pero hay un lugar chiquito donde se puede encontrar

En mi corazón, en mi corazón el amor de Dios tiene un lugar

En mi corazón, en mi corazón el amor de Dios no se acaba más

**5. Aplicación a la vida: Trataré de seguir a Dios en todo lo que me diga Y
Seré obediente**

